

FOTO: PROCHILE



ENTRE LOS ENVÍOS NO COBRE DESTACAN YODO Y MOLIBDENO.

Exportaciones crecen un 4,6% durante 2025

Las exportaciones de bienes y servicios de la región de Antofagasta sumaron más de US\$ 3.960 millones, lo que significa un 4,6% más que el 2024, según el informe del Departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, en base a información del Servicio Nacional de Aduanas. Al respecto, la directora regional de ProChile, Marcia Rojas, comentó que “nos alegra mucho ver que nuestras exportaciones han tenido un crecimiento en varios sectores productivos. Desde ProChile realizamos un trabajo muy comprometido con las empresas regionales, para entregarles herramientas que las ayuden en la llegada nuevos mercados y que nos permita también diversificar nuestra matriz

exportadora”.

Los principales destinos de los envíos regionales fueron China (US\$ 763 millones), Suiza (US\$ 530 millones) y Países Bajos (US\$ 423 millones).

“Nuestro trabajo con las empresas busca dar curso a las necesidades de internacionalización y en el caso de los servicios, por ejemplo, hemos realizado una labor de orientación y entrega de herramientas, en las que también nos ha apoyado el Gobierno Regional, para que las soluciones tecnológicas, por ejemplo, estén presentes en ferias especializadas y tengan oportunidad de llegar a nuevos destinos comerciales”, agregó Rojas. Fueron 213 empresas que exportaron 329 productos a 53 mercados. *